

Lernende erledigen gesamte Baumeisterarbeiten...



Maurerstifte der b. kistler Bau AG, Jonas (weisser Helm) und Leandro (blauer Helm) (Kollege Noah weilte in der Schule), sind aktuell in Altendorf stark gefordert. Sie dürfen schon sämtliche Baumeisterarbeiten bei einem Einfamilienhausneubau am Suterweg ausführen. Keine leichte Aufgabe, sprichwörtlich: Die Klötze zu heben und präzise zu positionieren, sodass die Mauer im Lot steht, das braucht Übung und Kraft, wie Bernhard Kistler weiss. Handwerkskunst heisst nicht ohne Grund so. Den ganzen Tag zu mauern, wäre für die jungen Körper jedoch noch zu anstrengend. Noch fehle die ausgefeilte Technik dafür. Der Chef selbst ist vor Ort, um seine Schützlinge zu beobachten, Tipps zu geben und zu motivieren. «Das aktuelle Bauobjekt ist ideal für einen Stiftenbau», so Kistler. Vor Jahren habe er schon einmal eine ähnliche Aktion gemacht. Dazu sei neben dem richtigen Objekt die Bereitschaft der Bauherrschaft nötig. Adrian Gattiker von der prowerk ag ist begeistert und lobt die tolle Zusammenarbeit der Lernenden. Wenn der Unterbau abgeschlossen sei, werde es einen richtig guten «Znüni» geben, verspricht Gattiker. Bis dahin gibts noch viel zu tun ... abschalen, einschalen, Eisen legen, die Geräte reinigen, messen, ziehen, krampfen, lernen ... Viel Erfolg!

Text / Bilder: Martin Risch